

lunes 10 de febrero de 2014

Caraballo mantiene este jueves un encuentro digital a través de la web de la Diputación

Descargar imagen

Desde hoy mismo los usuarios pueden dejar sus

preguntas o comentarios, que serán respondidos por el presidente durante dos horas

El presidente de la Diputación de Huelva, Ignacio Caraballo, inaugura este jueves un nuevo espacio virtual denominado 'encuentros digitales' que, desde la propia web de la institución provincial, se va a poner a disposición de los usuarios que deseen plantear cuestiones, dudas o realizar comentarios sobre temas que estén relacionados con la provincia.

Así, el jueves 13 entre la franja horaria de las 17:30 a las 19:30 horas, accediendo a la dirección http://www.diphuelva.es/servicios/encuentrosdigitales, Caraballo responderá a las cuestiones que, desde las 15:00 horas de hoy hasta el final del encuentro digital del jueves, hayan sido enviadas por los usuarios a través de un pequeño cuestionario ubicado en esta misma dirección, desde donde se enviará el comentario o cuestión a resolver.

Se trata de una iniciativa que por un lado persigue el aprovechamiento de las nuevas tecnologías para mejorar la comunicación con los ciudadanos de la provincia de Huelva en aquellos asuntos que les afecten. De igual manera, se enmarca en la política de transparencia que está llevando a cabo la institución, y que permite el acceso a la información de una manera más sencilla.